

GEMEINSAM GEGEN GEWALT.

Im Bregenzerwald und überall.

Mit der UN-Kampagne „**Orange the World**“ wird jedes Jahr vom 25.11. bis 10.12. weltweit ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen gesetzt. Der Bregenzerwald beteiligt sich anhand verschiedener Aktionen und macht in der ganzen Region gegen häusliche Gewalt aufmerksam.

Impulsvortrag & Podiumsdiskussion
Do, 7. Dezember 2023, 17 - 19 Uhr
Aula GH Schule Hittisau

„**Wenn Sucht zur Gewalt wird!**“ Suchterkrankungen stellen ein Risiko für Gewalt in der Familie und Gewalt gegen Frauen dar. Auch Kinder von suchterkrankten Eltern können von seelischer und/oder körperlicher Gewalt betroffen sein.

Diskussionsrunde

Jutta Lutz-Diem, Leitung ifs Kinderschutz
Christine Morscher, Caritas Suchtfachstelle
Anton Gerbis, Leitung Polizeiinspektion Egg
Mario Enzinger, Leitung ifs Gewaltberatung
Daniel Wolff, Kanzlei Wolff
Angelika Wehinger, Leitung ifs Gewaltschutzstelle
Stefania Pitscheider Soraperra, Moderation

Impulsvortrag

„Sucht und Gewalt“ von
Christine Morscher

Filmbeitrag

Es wird der Film „Tür zu“
von Sevda Chkoutova
gezeigt.

Anmeldung: www.waelderKinder.at/orange

Eine Aktion von

